



Bezirksvertretungssitzung 17.03.2021

Die unterzeichneten Bezirksräte*innen der Grünen Alternative Wien Donaustadt stellen gemäß § 104 WStV bzw. § 24 GO der Bezirksvertretung folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien und der zuständige Stadtrat als Eigentümervertreter der Stadt Wien bei den Wiener Linien werden ersucht, die Stationen Breitenlee, Arnikaweg und Tierquartier der Linie 24A zusammenzulegen und eine neue Station bei der Kreuzung Breitenleer Straße/Süßenbrunner Straße zu errichten.

Begründung:

- Sobald der 86A bis zur Hermann-Gebauer-Straße verlängert wird, braucht es eine neue Möglichkeit vom 24A auf den 86A umzusteigen. Dies wäre dann nur noch auf der Breitenleer Straße Höhe Süßenbrunner Straße möglich. Daher wären die beiden bestehenden Haltestellen (Tierquartier u. Breitenlee, Arnikaweg) nicht mehr notwendig, da zu nah an der neuen Haltestelle. Um also einen optimalen Umstieg zwischen den beiden Linien zu ermöglichen, braucht es diese neue Haltestelle.
- Die neue Haltestelle des 24A wäre dann auch näher zum Eingang des Motorikparks und des Tierquartiers, wodurch diese beiden Ziele besonders für ältere Menschen durch die bessere Erreichbarkeit attraktiver werden würden.
- Der Autoverkehr wird durch die bessere Erreichbarkeit des Motorikparks reduziert.
- Der 24A wäre auf seiner Strecke schneller unterwegs, da er nur noch eine statt zwei Haltestellen anfahren müsste.



Alte Führing



Neue Führing

Dipl.-Ing. Wolfgang Orgler
Klubobmann der Grünen Donaustadt

Adam Unterwalcher
Bezirksrat Grünen Donaustadt